
 

         

 

 

 

 

 

 

 

Compte rendu de la Commission 

Ecole, Services périscolaires et extra-scolaires- Restauration Scolaire 

Du mardi 20 juin 2023 

Sous la présidence de Mme Marie-Pierre MADAULE 

 

Lieu de la réunion :  

Présents :    Mmes Angélique OULIBOT, Claire MONTANIER, Muriel FORTE, 

Marie-Pierre MADAULE,  

MM. François-Regis VALETTE, François-Xavier METZGER, Nicolas DRUILHE, 

Jean-Louis MALLIET 

Absents excusés : Mmes Florence BLANC, Delphin THOLE, Valérie REGIS, M. 

Romain MOLIGNIER 

Ordre du jour 

 

1. Approbation de la commission du 8 décembre 2023 
2. Rentrée scolaire 2023-2024 : prévision des effectifs 
3. Proposition du Budget primitif 2023 (Fonctionnement/ Investissement)  
4. Restauration 
5. Travaux 

         6.   Questions et communications diverses 

                

 

 

 

1.   Approbation du compte rendu de la commission du 8 décembre 2023 

Le compte rendu est approuvé à l’unanimité par les membres présents à cette 

commission. 



 

2.   Rentrée scolaire 2023-2024 : prévision des effectifs 
 
A ce jour, 354 enfants seront scolarisés dès la rentrée 2023 sur notre commune avec, 

106 élèves en maternelle et 248 en élémentaire, hors dispositif UPE2A et classe 

annexée. 

 

ECOLE MATERNELLE 

 GROUPE SCOLAIRE 

CLASSE RENE GOSCINNY Aimé CESAIRE 

 Actuellement Rentrée 2023 Actuellement Rentrée 2023 

PS 23 16 17 17 

MS 16 17 23 17 

GS 19 19 26 20 

TOTAL 63 52 66 54 

 
 
 

ECOLE ELEMENTAIRE 

 GROUPE SCOLAIRE 

CLASSE RENE GOSCINNY Aimé CESAIRE 

 Actuellement Rentrée 2023 Actuellement Rentrée 2023 

CP 15 15 21 28 

CE1 31 35 25 20 

CE2 22 17 32 25 

CM1 22 26 28 31 

CM2 24 22 28 29 

TOTAL 114 115 134 133 

 

L’effectif des élèves par classe et par école reste toujours très confortable et propice 

à un travail et un suivi plus individualisé et personnalisé 

L’effectif est à actualiser au jour le jour en fonction des inscriptions des nouveaux 
arrivants sur la commune. 
Une fermeture de classe est annoncée en maternelle sur l’école R. Goscinny. 
D’après ces chiffres prévisionnels, en maternelle, l’effectif de 106 enfants correspond 
à 5 classes, avec 2 classes sur R. Goscinny et 3 classes sur AC. En Elémentaire, 
l’effectif de 248 enfants correspond à 5 classes sur chaque établissement scolaire 
(5+5). 



La classe UPE2A est maintenue sur l’élémentaire RG avec des effectifs qui ne doivent 
pas dépasser 8 élèves. Sur la classe annexée AC, les effectifs sont en baisse pour 
cette rentrée, avec un prévisionnel de 4 à 5 élèves. 
 
Des départs d’enseignantes sont prévus sur les écoles RG, avec un renouvellement 
total de l’équipe sur la maternelle et 1 départ sur l’élémentaire. 
 
                                            

3.  Proposition du Budget primitif 2023 (Fonctionnement / Investissement) 
                 
Le budget a été voté et diffusé aux écoles. L’attribution des subventions aux 
coopératives scolaires, versée aux écoles est toujours de l’ordre de 6 € par élève.  
Les montants proposés se basent sur les effectifs au 1er janvier 2023. 
La participation pour chaque enfant scolarisé au 1er janvier 2023 est de l’ordre de 42 
€, au lieu de 40 €. 
Le total de fonctionnement (qui comprend produits pharmaceutiques, fournitures, 
transports, participation transports scolaires découverte, interventions, prestations 
extérieurs, subventions coopératives) correspond à : 
- EMRG. 5208 € 
- EERG. 11238 € 
- AMAC. 5544 € 
-  EEAC. 13492 € 
Pour l’investissement, la majorité des souhaits des enseignants a été retranscrite pour 
l’année 2023. 
Un arbitrage a été fait, nous avons essayé de respecter les vœux de chacun et de 
cibler au mieux les demandes. 
 
 

4.  Restauration 

Un groupe de travail constitué de parents d’élèves, membres de la commission écoles, 

et élus a réfléchi durant plus de 8 mois à la réorganisation de notre restauration 

scolaire. Différents modèles ont été étudiés sur la base des critères suivants : gustatif, 

organisationnel, pédagogique, environnemental et financier. 

Deux choix ont été proposés : 

      -    production sur un seul site en liaison chaude 

- Production des repas sur les 2 écoles. 

L’équipe municipale a opté pour le modèle de production centrale sur AC avec une 

livraison quotidienne des repas en liaison chaude sur les écoles RG, et la possibilité 

de réaliser des plats nécessitant une cuisson minute afin de ne pas ainsi restreindre 

les possibilités de menus. 

Afin d’être opérationnel dès la rentrée 2023, il a été établi un planning organisationnel, 

celui-ci a été respecté et diffusé aux membres le souhaitant. 

A ce jour, les deux cuisiniers ont été recrutés, le véhicule a été acheté, la commande 

de matériel est prévue pour une installation cet été, les travaux sont programmés. 



Le chef cuisinier travaille à la consolidation du réseau des fournisseurs. Une 

négociation avec la région est en cours pour bénéficier de la plateforme d’achat 

Occit’Alim. 

Un groupe de travail restauration est à initier dès la rentrée pour réfléchir et se 

concerter sur différents points : menus en exemple 

 

5. Travaux 

Sur La maternelle RG, il est prévu : 

- La rénovation de l’étanchéité du toit  

- L’isolation par l’extérieur 

- Le changement des menuiseries puis l’isolation par l’extérieur  

Compte tenu des délais plus ou moins longs (matériels), ces travaux ne pourront 

démarrer qu’au cours du 1er semestre de la rentrée scolaire 2023. 

Une étude est à envisager pour arborer la cours (remplacement de l’arbre qui va être 

abattu), celle-ci est à associer de la question sur le réaménagement et le devenir de 

l’espace René Lavergne. A signaler que de nouveaux arbres ont été plantés en 

remplacement, suite à l’abattage de certains arbres dans la cour de l’école maternelle 

(problème de sécurité),   

La yourte, installée mi-juillet sera opérationnelle dès la rentrée, elle remplacera ainsi 

l’algéco de la maternelle. Des sanitaires et des points d’eau sont prévus,  

Sur le groupe scolaire AC, des ventilateurs ont été installés dans toutes les classes 

(au nombre de 3 par classe). Il est prévu d’en installer à la salle de restauration durant 

les vacances d’été et dans le dortoir. Leur efficacité est constatée. 

Des travaux sur la circulation de l’air démarrent cet été, avec la motorisation 

d’ouverture des fenêtres et des vasistas, et la mise en place de velux motorisés pour 

assurer un courant d’air, par convection naturel, Une consultation est en cours pour 

l’installation de panneaux solaires d’eau chaude au-dessus de la salle de restauration. 

Pour le patio, plusieurs options :  

- voiles d’ombrages 

- avancée du toit 

- pose de volets roulants extérieurs décalés 

- végétalisation, mais cette solution ne peut avoir un effet immédiat, 

Il est indispensable de consulter les enseignantes et de les associer à cette réflexion, 

Une concertation est à prévoir dès la rentrée scolaire. 

Les boîtiers alarme PPMS risque majeur et attentat ont été installées dans les CLAE 

et dans les établissements scolaires. 



 

 

 
6. Questions et communications diverses 

 

 

Fin de la séance à 20h 

 

 

 


